
Wir sind nicht mit dem Gesetz verbunden, sondern dem Geist 

 

Die wörtliche Deutung des Gesetzes verurteilt, kritisiert, lehnt ab und tötet, aber 

der Geist des Gesetzes umfasst, stellt wieder her, ermutigt und gibt Leben. Das 

Gesetz verlangt ein Urteil, wohingegen die Barmherzigkeit uns von den Strafen 

des Gesetzes befreit. Wenn wir uns und andere nach der wörtliche Deutung des 

Gesetzes beurteilen, werden wir oft hart und stellen uns darauf ein, zu denken und 

zu handeln, als wären wir Polizisten, Richter, Geschworene, Gefängniswärter oder 

Henker. Das Gesetz teilt uns. 

 

Der Geist Gottes ist ein Geist der Barmherzigkeit und wir als Kinder Gottes binden 

uns nicht an den wörtliches Deutung des Gesetzes, sondern an Gottes Absicht ... 

und Gott hat nie vorgehabt, sich von seinen Kindern oder Seinen Kindern 

voneinander zu trennen. Sei barmherzig. 

 

Tagesgebet 

Vater, vergib mir, wo ich anderen, sogar mir selbst gegenüber kritisch, hart, 

wertend oder verurteilend war. Zeige mir deine Barmherzigkeit und lehr mich, 

anderen und mir selbst gegenüber barmherzig zu sein. Hilf mir, den Geist des 

Gesetzes und nicht nur die wörtliche Deutung zu verstehen. 

 

Bibel für Heute 

2. Korinther 3,6 Nur durch ihn können wir die rettende Botschaft verkünden, den 

neuen Bund, den Gott mit uns Menschen geschlossen hat. Dieser Bund ist nicht 

mehr vom geschriebenen Gesetz bestimmt, sondern von Gottes Geist. Denn der 

Buchstabe des Gesetzes tötet, Gottes Geist aber schenkt Leben. 

 

Römer 8,1-2 Wer nun mit Jesus Christus verbunden ist, wird von Gott nicht mehr 

verurteilt. Denn für ihn gilt nicht länger das Gesetz der Sünde und des Todes. Es ist 

durch ein neues Gesetz aufgehoben, nämlich durch das Gesetz des Geistes Gottes, 

der durch Jesus Christus das Leben bringt. 

 

 

 

 



Widerwillen zu ändern verschließt die Gelegenheit der Verbesserung 

 

Nur weil wir Zugang zu der Gnade Gottes haben, heißt das nicht, dass wir nicht 

bereit sein sollten, uns dort zu ändern, wenn es nötig ist. Ein Leben, das von Gottes 

Wort nicht in Frage gestellt wird, ist ein Leben, das nicht korrigiert wurde, und 

dieses Leben, ist ein Leben, das nicht verändert wurde. Vergleiche dein Leben mit 

dem Wort Gottes und obwohl du weißt, dass Gott dir vergeben wird, sei immer 

bereit, dich zu ändern. 

 

Denk daran, ungeprüft und unangefochten ist unverändert und nicht bereit, die 

Schloss zu aufschließen, auf unsere Leben. Glaub dich noch nicht als perfekt. Sei 

wie Lehm in der Hand des Töpfermeister und zögere nicht, dich zu ändern. Sei dir 

selbst gnädig, aber sei bereit, dich zu ändern. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, gib mir Weisheit, mich selbst zu untersuchen und die Dinge in 

meinem Leben zu sehen, an denen ich Dir ähnlicher werden muss. Ich bin bereit, 

meine Gedanken zu ändern, meine Worte zu ändern, meine Taten zu ändern, um 

Dir zu gefallen. Heute werde ich Jesus ähnlicher. 

 

Bibel für Heute 

2. Korinther 13,5 Prüft euch! Stellt selbst fest, ob euer Glaube noch lebendig ist! 

Oder ist bei euch nichts mehr davon zu merken, dass Jesus Christus unter euch 

lebt? Dann allerdings hättet ihr diese Prüfung nicht bestanden. 

 

Psalm 26,2 Vor dir, Herr, kann ich nichts verbergen, prüfe meine geheimsten 

Gedanken und Gefühle! 

 

 

 

 

 

 

 

 



Das Gebet, das das Herz Gottes erreicht, kommt aus dem Herzen des Menschen 

 

Die Bibel lehrt, dass das Gebet im Grunde genommen für etwas an Gott gerichtet 

ist und nicht an andere, durch andere oder immer gegen etwas. Das Gebet richtet 

sich normalerweise im Namen Jesu und in Übereinstimmung mit Gottes 

bekanntem Wort, verstandenen Wegen oder offenbarten Willen an Gott. 

Fehlgeleitete Gebete bleiben oft unbeantwortet, wie in Jakobus 4,3 offenbart. 

 

Wenn wir beten, sollte unser Schwerpunkt darauf liegen, dass Gott unser Gebet 

hört und nicht darauf, dass andere Menschen unser Gebet hören. Mit anderen 

Worten, wir sollten die Gebetszeit nicht nutzen, um andere zu predigen, zu 

ermutigen oder zu unterweisen, als hätten wir in diesem heiligen Moment ein 

unfreiwilliges Publikum. Das Gebet, das das Herz Gottes erreicht, kommt aus dem 

Herzen des Menschen. 

 

Tagesgebet 

Herr, Gott, lehre mich, wirksam im Namen Jesu zu beten. Amen. 

 

Bibel für Heute 

Johannes 16,23-24 Am Tag unseres Wiedersehens werden all eure Fragen 

beantwortet sein. Ich sage euch die Wahrheit: Wenn ihr den Vater in meinem 

Namen um etwas bittet, wird er es euch geben. Bisher habt ihr euch nicht auf mich 

berufen, wenn ihr etwas von Gott erbeten habt. Bittet ihn, und er wird es euch 

geben. Dann wird eure Freude vollkommen sein. 

 

Jakobus 4,2-3 Ihr wollt alles haben und werdet nichts bekommen. Ihr seid voller 

Neid und tödlichem Hass; doch gewinnen werdet ihr dadurch nichts. Eure 

Streitigkeiten und Kämpfe nützen euch gar nichts. Solange ihr nicht Gott bittet, 

werdet ihr nichts empfangen. Und wenn ihr ihn bittet, wird er euch doch nichts 

geben. Denn ihr verfolgt üble Absichten: Es geht euch nur darum, eure 

selbstsüchtigen Wünsche zu erfüllen. 

 

 

 

 



Ehrlichkeit bedeutet, wie wir uns fühlen ... Wahrheit bedeutet, wie Gott sich 

fühlt 

 

Es ist möglich, dass eine Person völlig ehrlich ist, ohne jemals die Wahrheit zu 

erkennen. Tatsächlich gibt es oft Unterschiede zwischen dem, woran wir glauben 

und wie Gott sich fühlt. Der Prophet Jesaja sagte, dass Gottes Wege höher sind als 

unsere Wege und seine Gedanken höher als unsere Gedanken. Aus diesem Grund 

müssen wir unsere Gefühle, Haltung und Taten immer der Prüfung von Gottes 

Wort unterwerfen. 

 

Jesus sagte seinen Jüngern, wenn sie mit seinem Wort weitermachen würden, 

würden sie die Wahrheit kennen und die Wahrheit würde sie frei machen. Lebe 

nicht das Leben, indem du andere nur sagst, wie du dich ehrlich fühlst. Sag ihnen 

lieber die Wahrheit. 

 

Tagesgebet 

Vater, lehre mich Deine Wege, Herr, und zeige mir Deine Wahrheit. Reinige mich 

durch die Wahrheit, Dein Wort ist Wahrheit. Befreie meinen Geist heute von 

meinen Gefühlen und reinige meine Gedanken durch Dein Wort. 

 

Bibel für Heute 

Johannes 8,31-32 Zu den Juden, die nun an ihn glaubten, sagte Jesus: »Wenn ihr an 

meinen Worten festhaltet und das tut, was ich euch gesagt habe, dann seid ihr 

wirklich meine Jünger. Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird 

euch befreien! 

 

Johannes 17,17 Lass ihnen deine Wahrheit leuchten, damit sie in immer engerer 

Gemeinschaft mit dir leben! Dein Wort ist die Wahrheit! 

 

Jesaja 55,8-9 Er sagt: »Meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und meine 

Wege sind nicht eure Wege. Denn wie der Himmel die Erde überragt, so sind auch 

meine Wege viel höher als eure Wege und meine Gedanken als eure Gedanken. 

 

 

 



 

Überreaktion ist nur eine unreife Antwort auf unseren Versuch, uns zu ändern 

 

Hast du jemals ein Kind beim ersten Versuch gesehen, ein Fahrzeug zu lenken? Es 

scheint sehr schwierig für sie, auf der Straße zu bleiben. Wenn das Fahrzeug oft 

kurz vor der Katastrophe ins Wanken gerät, ändern sie drastisch ihren Kurs und 

steuern direkt auf eine weitere Katastrophe zu. Es scheint, dass ihr Fokus darauf 

liegt, ein Autowrack zu vermeiden, anstatt auf einem sicheren Weg zu bleiben. 

Kurskorrektur nach Kurskorrektur folgt dem Weben von einem Extrem zum 

anderen. Dies ist eine häufige Reaktion, die als Überreaktion bezeichnet wird. 

 

Überreaktionen führen oft dazu, dass wir ein Problem abwenden, nur um 

festzustellen, dass wir ein anderes verursachen. Wenn Änderungen erforderlich 

sind, nehm am besten zuerst die kleinsten Korrekturen vor und achte dabei darauf, 

in welche Richtung diese Korrektur du letztendlich führen wird. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, gib mir die Weisheit und Weitsicht, um die notwendigen Änderungen 

an meinem Lebensverlauf vorzunehmen, ohne dabei andere Probleme zu 

verursachen. Hilf mir, mich weiter auf die Straße zu konzentrieren als nur auf 

meinen Moment. Danke, Amen. 

 

Bibel für Heute 

Sprüche 16,25 Manch einer wähnt sich auf dem richtigen Weg – und läuft 

geradewegs in den Tod. 

 

Sprüche 11,29 Wer Haus und Familie vernachlässigt, wird schließlich vor dem 

Nichts stehen; ein solcher Dummkopf muss am Ende einem Klügeren dienen. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Wenn wir lernen zu folgen, befähigen wir uns besser, um zu führen 

 

In fast jeder Lebenssituation entstehen Führungskräfte. Führungskräfte werden oft 

aufgrund ihrer Beiträge zu den Bemühungen entdeckt, während sie der Führung 

anderer folgen. Die Zeit, in der wir in unserem Leben folgen, ist von Gott 

angedacht, um uns Zeit und Gelegenheit zum Lernen zu geben. Ob ein kleiner 

Junge seinem Vater folgt oder ein kleines Mädchen, ihre Mutter, beide lernen, 

Eltern und Ehepartner zu werden, produktive Mitglieder der Gemeinschaft. Wenn 

sie nicht lernen, zu folgen, ist es wahrscheinlich schwieriger für sie, in Zukunft zu 

führen. 

 

In anderen Fächer des Lebens ist es genauso. Diejenigen, die zuerst ein Handwerk 

erlernen möchten, werden zu Lehrlinge, dann zu Facharbeitern. Wenn sie 

beaufsichtigt werden und den Anweisungen ihres Lehrmeisters folgen, befähigen 

sie sich besser, um Führungskräfte zu werden. Das Christentum und das Reich 

Gottes sind nicht anders. Lerne zu folgen und befähige dich besser, um zu führen, 

wenn Gott dir die Gelegenheit gibt. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, hilf mir, alles zu lernen, was ich in meiner Zeit des Folgens brauche. 

Gib mir die Gnade, zufrieden zu sein, wenn ich von anderen lerne und in den 

kommenden Tagen in meiner höchsten Berufung stehe. 

 

Bibel für Heute 

Philipper 3,14 Mit aller Kraft laufe ich darauf zu, um den Siegespreis zu gewinnen, 

das Leben in Gottes Herrlichkeit. Denn dazu hat uns Gott durch Jesus Christus 

berufen. 

 

Hebräer 13,7 Denkt an die Leiter eurer Gemeinden, die euch Gottes Botschaft 

weitersagten! Vergesst nicht, wie sie Gott bis zu ihrem Lebensende die Treue 

gehalten haben. Nehmt euch ihren Glauben zum Vorbild. 

 



Hebräer 6,12 Werdet in eurem Glauben nicht träge und gleichgültig, sondern folgt 

dem Beispiel der Christen, die durch ihr Vertrauen zum Herrn standhaft geblieben 

sind und alles erhalten werden, was Gott zugesagt hat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Wir denken, was wir denken, fühlen, was wir fühlen und wollen, was wir wollen, 

weil wir glauben, was wir glauben! 

 

Hast du dich jemals gefragt, warum du so denkst, fühlst, wie du fühlst  oder willst, 

was du willst, wenn jemand in deiner Nähe offensichtlich anders denkt, fühlt und 

will als du? Wie können sie nicht wie du sein? Oft liegt der Grund, warum wir uns 

in unseren Gedanken, Gefühlen und Wünschen von anderen unterscheiden, in der 

Tatsache, dass wir anders glauben als sie. 

 

Es ist unheimlich zu bedenken, dass unsere Überzeugungen, Urteile und 

Entscheidungen nur auf der begrenzten Menge an Informationen beruhen, die wir 

zu einem bestimmten Zeitpunkt über ein bestimmtes Thema haben können. Jeder 

Umstand, jede Situation und jede Wahrheit des Lebens beinhaltet so viel mehr, als 

wir uns jemals vorstellen können. Der einzig sichere Weg, das Leben zu leben, 

besteht darin, zu verbinden, was wir mit das Wort Gottes glauben. Denn wenn wir 

glauben, was Gott glaubt, werden wir denken, fühlen und wollen, was Gott will. 

 

Tagesgebet 

Lieber Vater, hilf mir, Situationen nicht so schnell zu beurteilen oder 

Entscheidungen zu treffen, ohne vorher mit Deinem Wort zu sprechen. Gib mir die 

Gnade zu sehen, wo ich falsch liege und ändere mein Leben, um mit Deinem 

Willen übereinzustimmen. Mein größtes Ziel ist es, Dir zu gefallen. 

 

Bibel für Heute 

Römer 12,1-2 Weil ihr Gottes reiche Barmherzigkeit erfahren habt, fordere ich 

euch auf, liebe Brüder und Schwestern, euch mit eurem ganzen Leben Gott zur 

Verfügung zu stellen. Seid ein lebendiges Opfer, das Gott dargebracht wird und 

ihm gefällt. Ihm auf diese Weise zu dienen ist der wahre Gottesdienst und die 

angemessene Antwort auf seine Liebe. Passt euch nicht den Maßstäben dieser Welt 

an, sondern lasst euch von Gott verändern, damit euer ganzes Denken neu 

ausgerichtet wird. Nur dann könnt ihr beurteilen, was Gottes Wille ist, was gut und 

vollkommen ist und was ihm gefällt. 

 



Hebräer 4,2 Auch uns gilt ja diese gute Botschaft, die Gott unseren Vorfahren gab. 

Ihnen freilich nutzte dies nichts; denn sie haben Gottes Zusage zwar gehört, aber 

sie vertrauten Gott nicht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Was würdest du für Gott tun, wenn du keine Angst hättest? 

 

Den Kindern Israel wurde gesagt, dass Gott sie aus ihrer Knechtschaft in Ägypten 

in ein Land mit Milch und Honig bringen würde, das er ihren Vätern Abraham, 

Isaak und Jakob versprochen hatte. Es war offensichtlich, dass Gott bei ihnen war, 

als sie ihre Reise begannen und auf dem ganzen Weg in dieses verheißene Land 

Wunder für sie vollbrachten. Gott teilte das Rote Meer und ließ jeden Morgen auf 

ihren Reisen frisches Brot vom Himmel herabkommen. 

 

Als es jedoch an der Zeit war, die Klippen, die ihnen im Weg standen, umschiffen, 

halten die Israeliten aus Angst. Die Angst hat die Segnungen Gottes an diesem Tag 

gehindert und sie wird auch die Segnungen Gottes in unserer Zeit hindern. Was 

würdest du für Gott tun, wenn du keine Angst hättest? 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, ich entscheide mich, stark, tapfer und mutig zu sein und nicht besorgt 

oder bestürzt zu sein, wenn ich mit Klippen konfrontiert bin, Deinen Willen zu tun. 

Gib mir die Gnade, unter dem Druck des Lebens vorwärts zu gehen und nicht 

zuzulassen, dass mich die Angst aufhält. Ich weiß, dass Du bei mir sein wirst. 

 

Bibel für Heute 

Josua 1,6-9 Sei mutig und stark! Denn du wirst das Land einnehmen, das ich euren 

Vorfahren versprochen habe, und wirst es den Israeliten geben. Halte dich mutig 

und entschlossen an das ganze Gesetz, das dir mein Diener Mose gegeben hat. 

Weiche kein Stück davon ab! Dann wirst du bei allem, was du tust, Erfolg haben.  

Sag dir die Gebote immer wieder auf! Denke Tag und Nacht über sie nach, damit 

du dein Leben ganz nach ihnen ausrichtest. Dann wird dir alles gelingen, was du 

dir vornimmst. Ja, ich sage es noch einmal: Sei mutig und entschlossen! Lass dich 

nicht einschüchtern und hab keine Angst! Denn ich, der Herr, dein Gott, stehe dir 

bei, wohin du auch gehst. 

 

 

 

 

 



Gott denkt im Bereich dessen, was andere als unmöglich betrachten 

 

Ich verstehe, dass es nach den physikalischen Gesetzen der Aerodynamik für die 

Hummel unmöglich ist zu fliegen. Der Grund dafür ist, dass der begrenzte 

Auftrieb, der durch die Flügel der Hummel erzeugt wird, das Gewicht des Körpers 

der Hummel nicht tragen kann. Es gibt einfach nicht genug Auftrieb oder Schub, 

um die Schwerkraft und den Luftwiderstand zu überwinden. Daher kann die 

Hummel nicht fliegen… und doch! Wie? 

 

Gott hat die Hummel zum Fliegen geschaffen und das ist der einzige Grund, 

warum dies so ist. So wie Gott die Hummel zum Fliegen geschaffen hat, hat er 

dich geschaffen, um die weltlichen Grenzen zu durchkommen und das Unmögliche 

zu erreichen, nur weil er gesagt hat, du kannst. Mit nur einem Wort von Gott, 

einem göttlich inspirierten Gedanken, einer Berührung durch den Heiligen Geist 

kannst du die unmöglichen Barrieren überwinden, die andere Menschen gefangen 

halten. Beginne zu denken, wie Gott denkt, indem du deinen Geist mit Seinem 

Wort füllst und beobachtest, wie Unmöglichkeiten zu Realitäten werden. 

 

Tagesgebet 

Gott, ich möchte so denken, wie Du denkst und Dinge aus Deiner Perspektive 

sehen, anstatt durch die Umstände, Situationen oder Einschränkungen dieses 

Lebens begrenzt zu sein. Ich glaube an Dich und deshalb sind mir alle Dinge 

möglich. 

 

Bibel für Heute 

Markus 9,23 »Wenn ich kann?«, fragte Jesus zurück. »Alles ist möglich, wenn du 

mir vertraust.« 

 

Markus 10,27 Jesus sah sie an und sagte: »Für Menschen ist es unmöglich, aber 

nicht für Gott. Für ihn ist alles möglich!« 

 

Markus 14,36 »Abba, Vater, alles ist dir möglich. Lass diesen bitteren Kelch des 

Leidens an mir vorübergehen. Aber nicht was ich will, sondern was du willst, soll 

geschehen.« 

 



Um vom Geist geführt zu werden, verweigere der Einfluss von andere Quelle 

 

Der Mensch wurde zu einem dreieinigen Wesen geschaffen: Geist, Seele und 

Körper. Die Erbsünde im Garten brachte ein viertes Element zur Welt, das als 

Fleisch bekannt ist. Das Fleisch ist die treibende Kraft der Grundcharakter des 

gefallenen Menschen. Der Mensch ohne Gottes Einfluss ist fleischlich und voller 

fleischlichen Appetits. Einmal wiedergeboren, ringt der Geist Gottes im Menschen 

mit dem Fleisch um die Kontrolle über unser Leben. Die Seele des Menschen wird 

von Weisheit, Wissen, Emotionen und Entschlossenheit angetrieben, während der 

Körper auf den einfachen Komfort reagiert, den der Mensch allgemein kennt. Jede 

Person wird auf eine Stimme reagieren. Es wird entweder die Stimme des 

Fleisches, die Stimme der Seele, die Stimme des Körpers oder die Stimme des 

Geistes sein. Wenn eine Person bestimmen kann, welche Stimme spricht, kann sie 

jede Stimme ablehnen, die nicht die Stimme des Geistes ist. 

 

Tagesgebet 

Himmlischer Vater, hilf mir, die Stimme in meinem Leben zu bestimmen, die mit 

Deinem Wort, Deinem Willen, Deinem Weg übereinstimmt. Lehre mich, zwischen 

den Stimmen, die mich weiter von Dir entfernen würden, und der Stimme des 

Geistes zu unterscheiden. 

 

Bibel für Heute 

Römer 8,14 Alle, die sich von Gottes Geist regieren lassen, sind Kinder Gottes. 

 

Galater 5,16-18 Darum sage ich euch: Lasst euer Leben von Gottes Geist 

bestimmen. Wenn er euch führt, werdet ihr allen selbstsüchtigen Wünschen 

widerstehen können. Denn eigensüchtig wie unsere menschliche Natur ist, will sie 

immer das Gegenteil von dem, was Gottes Geist will. Doch der Geist Gottes duldet 

unsere Selbstsucht nicht. Beide kämpfen gegeneinander, so dass ihr das Gute, das 

ihr doch eigentlich wollt, nicht ungehindert tun könnt. Wenn ihr euch aber von 

Gottes Geist regieren lasst, seid ihr den Forderungen des Gesetzes nicht länger 

unterworfen. 

 

 

 



Versagen bedeutet nicht Niederlage 

 

Das Leben des Gläubigen ist ein Kampf, den die Bibel von der Lage des Sieges aus 

lehrt. Die Person, die mit Gott Recht hat, wird viele Probleme haben, die dem 

Menschen gemeinsam sind, aber der Herr wird von allen befreien. Je mehr ein 

Kind Gottes betroffen ist, desto mehr wird es sich vermehren und wachsen. Ein 

Gerechter mag siebenmal fallen, aber er wird immer wieder auferstehen, weil es 

der Herr ist, der uns immer den Sieg gibt und der uns immer dazu bringt, in 

Christus Jesus zu siegen. Alle Waffe, die man gegen dich gerichtet, treffen dir ins 

Leere, und wer dich vor Gericht anklagen will, den wirst du als den Schuldigen 

entlarven, weil dies ein Teil Ihres Erbes durch Jesus Christus ist. Deine Schritte 

sind vom Herrn angeordnet, damit du selbst wenn du fällst, nicht vollständig 

niedergeschlagen wirst, weil der Herr dich mit seinem rechten Arm stützt, damit 

keiner deiner Schritte rutscht. Versagen bedeutet nicht Niederlage. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, erinnere mich an alle Worte, die Du mir gesprochen hast, und gib mir 

das Vertrauen zu wissen, dass Du mich niemals verlassen und niemals verlassen 

wirst, damit ich mutig sagen kann: „Wenn Gott für mich ist, wer könnte gegen 

mich sein?" 

 

Bibel für Heute 

Psalm 37,23-26 Wenn ein Mensch seinen Weg zielstrebig gehen kann, dann 

verdankt er das dem Herrn, der ihn liebt. Selbst wenn er einmal stolpert, fällt er 

nicht zu Boden, denn der Herr hält ihn fest an der Hand. Ich war einmal jung, doch 

nun bin ich ein alter Mann, und in meinem langen Leben traf ich niemanden, 

der Gott liebte und dennoch von ihm verlassen wurde. Auch seine Kinder mussten 

nie um Brot betteln. Im Gegenteil: Immer konnte er schenken und ausleihen, 

und auch seine Kinder wurden von Gott gesegnet. 

 

Psalm 34,19 Der Herr ist denen nahe, die verzweifelt sind, und rettet diejenigen, 

die alle Hoffnung verloren haben. 

 

 

 



Der alte könnte der neue, dass du nachsuchen, sein 

 

Wenn Gott sagt, dass es unter der Sonne nichts Neues gibt, meinte er nicht, dass 

wir keine Offenbarung erlangen oder Entdeckungen über das machen würden, was 

wir jetzt wissen, und im Grunde genommen einige Dinge lernen oder tun, die für 

uns neu sind. Gott meinte vielmehr, dass es für Ihn nichts Neues gibt und dass es 

niemals etwas Neues geben wird. Die Bibel sagt uns, dass Gott das Ende von 

Anfang an kennt, dass er der Schöpfer und Vollender unseres Glaubens ist, der A 

und der O, der alte und der neue. Gott hat sogar seinen Sohn vor der Gründung der 

Welt gekreuzigt. 

 

Jedes Mal, wenn eine Person eine neue Idee hört, eine persönliche Offenbarung 

erhält oder einen neuen Weg entdeckt, muss sie diese neuen Dinge gegen das 

bekannte Wort, den Willen und die Wege Gottes prüfen. Viele Menschen werden 

von neuen Annäherungen an Gott in die Irre geführt, die viel versprechen und 

aufregende Abenteuer bieten, aber am Ende leer und hohl sind, weil sie nicht Gott 

sind. Übersehe nicht die einfachen Wahrheiten und die seit langem etablierten 

Prinzipien des Evangeliums auf der Suche nach etwas Neuem, von dem du hoffst, 

dass es deine Faszination befriedigt. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, errichte mein Herz auf der einfachen Grundlage deines Wortes. Hilf 

mir, mich nicht von falschen Lehren oder neuen Ansätzen in die Irre führen zu 

lassen. Dein Weg ist mein Weg, Herr ... lehre mich Dein Wort. 

 

Bibel für Heute 

2. Korinther 11,3 Zurzeit aber fürchte ich, dass mir dies nicht gelingt. Denn wie 

schon am Anfang die Schlange Eva mit ihrer List verführte, so könnte es auch euch 

gehen: Auch ihr könntet in eurem Denken verwirrt und davon abgebracht werden, 

einzig und allein Christus zu lieben und an ihn zu glauben. 

 

Prediger 1,9 Was früher geschehen ist, wird wieder geschehen; was man früher 

getan hat, wird man wieder tun: Es gibt nichts Neues unter der Sonne! 

 

 



Apostelgeschichte 17,21 Denn sowohl die Athener als auch die Fremden in dieser 

Stadt beschäftigten sich am liebsten damit, Neuigkeiten zu erfahren und 

weiterzuerzählen. 

 

Offenbarung 13,8 Und alle Menschen auf der Erde werden das Tier verehren und 

anbeten: alle, deren Namen nicht schon seit Beginn der Welt im Lebensbuch des 

geopferten Lammes stehen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Gott arbeitet mit dem, was wir haben, wenn wir es Ihm geben 

 

2. Könige 4 fängt mit einer Geschichte über eine Witwe an, die in Schwierigkeiten 

steckte. Es scheint, dass ihr Mann vor kurzem gestorben war und sie mit zwei 

Söhnen und einem Schuldenberg zurückgelassen hatte. Nachdem sie alles in ihrer 

Macht Stehende getan hatte, um ihre Gläubiger zu befriedigen, drohten sie 

endgültig damit, ihre Söhne bis zur vollständigen Begleichung der Schulden als 

Schuldknechte in ihren Dienst zu stellen. Sehr verstört kam diese Frau zu Elisa, 

dem Propheten Gottes. Als der Prophet ihre Geschichte hörte, stellte er ihr eine 

einfache Frage: „Was hast du im Hause?“ Die Antwort der Frau war ehrlich und 

von Herzen, jedoch war es nicht die Wahrheit. Sie sagte: "Ich habe nichts." 

Tatsächlich hatte sie, wie wir weiterlesen, nichts außer ein wenig Öl, vielleicht 

genügend Fülle eine Tasse, in einem Tonkrug. Der Prophet wies diese Witwe an, 

Gott eine Chance zu geben und mit dem Wenigen zu arbeiten, das sie hatte. Als sie 

Gott mit dem, was sie hatte, eine Chance gab, erhielt sie ihr Wunder und ihre 

Probleme wurden Weg. Du kannst dasselbe tun. Gib Gott eine Chance mit dem, 

was du hast. Leg es in seine Hände und glaub an ein Wunder. 

 

Tagesbibel 

Gott, ich weiß, dass alles für Dich möglich ist und dass sogar ich alles durch Jesus 

tun kann, der mir Kraft und Stärke gibt. Nimm das Wenige, das ich habe, ich biete 

es Dir an, benutze es wie Du willst und erhöhe mich heute. 

 

Bibel für Heute 

2. Könige 4,1;2;7 Eines Tages klagte die Witwe eines Prophetenjüngers Elisa ihre 

Not: »Herr, du hast doch meinen verstorbenen Mann gekannt. Du weißt, dass er 

große Ehrfurcht vor dem Herrn hatte. Aber nun ist einer gekommen, dem wir noch 

Geld schulden, und hat gedroht, meine beiden Söhne als Sklaven zu nehmen, wenn 

ich nicht sofort bezahle.« »Wie kann ich dir nur helfen?«, überlegte Elisa. »Hast du 

noch irgendwelche Vorräte im Haus?« Sie antwortete: »Mein Herr, außer einem 

kleinen Krug mit Öl habe ich gar nichts mehr.« Die Frau eilte zum Propheten Elisa 

und erzählte ihm, was geschehen war. Da forderte er sie auf: »Geh nun und 

verkauf das Öl! Von dem Erlös kannst du deine Schulden bezahlen, und es wird 

noch genug übrig bleiben, damit du und deine Söhne davon leben können.« 

 



Manchmal besteht die größte Herausforderung darin, schwierige Menschen 

dazu zu bringen, unsere einfache Botschaft zu akzeptieren 

 

Hast du jemals jemanden getroffen, der so intelligent ist, dass ihn einfache Dinge 

verwirrt haben, vielleicht jemand, der so stark mit Zahlen umgehen kann, aber 

dennoch nicht in der Lage ist, seine Farben der Kleidung zu koordinieren oder 

sozial zu interagieren? Das Leben ist voller Menschen, die unterschiedliche 

Probleme haben. Eines der schwierigsten Probleme, mit denen manche Menschen 

konfrontiert sind, ist vielleicht ihre Schwierigkeit, einfache Lösungen für das zu 

akzeptieren, was sie als komplexe Probleme ansehen. 

 

Der Apostel Paulus stellte sich dieser Herausforderung, als er zu seiner Zeit 

verschiedenen Volksgruppen Zeugnis gab. Um erfolgreich zu sein, stellte er fest, 

dass er Gemeinsamkeiten finden und lernen muss, die Satzbau seiner Zuhörer zu 

sprechen. Sich selbst in ihre Lage zu versetzen, bot ihm eine größere Gelegenheit, 

den komplizierte Kulturen seiner Zeit die einfache Botschaft Jesu zu übermitteln. 

Wir können von seinem Beispiel lernen. 

 

Tagesgebet 

Vater, gib mir die Gnade, die Sprache meiner Zuhörer zu sprechen, damit ich die 

Botschaft des Evangeliums Christi wirksamer an eine Welt weitergeben kann, die 

in Finsternis verloren ist. Hilf mir, zuzuhören, bevor ich spreche, und zu 

versuchen, andere zu verstehen, bevor ich versuche, selbst verstanden zu werden. 

 

Bibel für Heute 

1. Korinther 9,19-23 Ich bin also frei und von niemandem abhängig. Aber um 

möglichst viele für Christus zu gewinnen, habe ich mich zum Sklaven aller 

Menschen gemacht. Damit ich die Juden für Christus gewinne, lebe ich wie ein 

Jude: Wo man alle Vorschriften des jüdischen Gesetzes genau befolgt, lebe ich 

auch danach, obwohl ich nicht mehr an sie gebunden bin. Denn ich möchte auch 

die Leute gewinnen, die sich dem Gesetz unterstellt haben. Bin ich aber bei 

Menschen, die dieses Gesetz nicht haben, dann passe ich mich ihnen genauso an, 

um sie für Christus zu gewinnen. Das bedeutet aber nicht, dass ich mich gegen 

Gottes Gebote stelle. Ich befolge das Gesetz, das Christus uns gegeben hat. Wenn 

ich mit Menschen zu tun habe, die arm und rechtlos sind, dann begebe ich mich 



mit ihnen auf eine Stufe, um sie für Christus zu gewinnen. Ich möchte mich allen 

gleichstellen, um auf jede erdenkliche Weise wenigstens einige Menschen zu 

retten. Dies alles tue ich für die rettende Botschaft, damit auch ich Anteil an dem 

Segen erhalte, den sie verspricht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Deine Zukunft wird nicht von deiner Vergangenheit bestimmt, sondern von 

deinem Gott 

 

Rahab war eine Prostituierte, die ungefähr fünfzehnhundert Jahre vor Christus in 

Jericho lebte. Sie war eine Geschäftsfrau, die sich ihren Ruf erarbeitet hatte und in 

der Stadt sehr bekannt war. Alles, was sie wusste, war mit ihrer Vergangenheit 

verbunden und es schien, dass ihre Zukunft mehr davon sein würde. Das Leben 

und Arbeiten in einem eingeführten Unternehmen mit einer langen und 

erfolgreichen Geschichte übt oft die Kontrolle über unser Leben aus, schränkt 

unsere Möglichkeiten ein und bestimmt unsere Zukunft. Bei Rahab war dies 

jedoch nicht so. Rahabs Leben änderte sich, als sie ihre Zukunft in die Hände 

Gottes legte, anstatt ihren Lebensweg fortzusetzen, den sie immer kannte. 

 

Bei dir ist es genauso. Deine Vergangenheit kann deine Zukunft nicht entschieden 

oder einschränken, selbst wenn es so scheint, als hättest du keine Optionen und 

deine Vergangenheit ist alles, was du kennst … Gott kann andere Pläne haben. Ich 

fordere dich auf, deine Zukunft in Gottes Hände zu legen. Gib Ihm die 

Gelegenheit, das zu ändern, was geändert werden muss, und richte dein Leben so 

aus, dass es Seinem Plan entspricht. Es kann einige mutige neue Veränderungen 

von deiner Seite erfordern, aber keine Angst, Gott wird jeden Schritt auf deinem 

Weg begleiten. 

 

Tagesgebet 

Vater Gott, wenn mir etwas im Weg steht und mich daran hindert, alles zu sein, 

was ich für Dich sein kann, beseitige es, bete ich. Ich gebe Dir den Rest meines 

Lebens. Verändere mich, forme mich, erfülle mich und benutze mich. Ich gehöre 

Dir. 

 

Bibel für Heute 

Josua 2,1 Die Israeliten lagerten zu dieser Zeit in der Gegend von Schittim. Von 

dort schickte Josua, der Sohn von Nun, heimlich zwei Männer los. Sie sollten das 

vor ihnen liegende Land auskundschaften, besonders die Stadt Jericho. Die beiden 

machten sich auf den Weg und erreichten gegen Abend die Stadt. Auf der Suche 

nach einer Bleibe für die Nacht kamen sie in das Haus einer Prostituierten namens 

Rahab. 



 

Hebräer 11,31 Nur weil die Prostituierte Rahab Gott vertraute und Israels 

Kundschafter freundlich aufnahm, wurde sie nicht getötet wie alle anderen 

Bewohner von Jericho, die sich Gottes Willen widersetzt hatten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Wie viel wärst du bereit, bei einem bereits gespielten Spiel zu wetten? 

 

Stell dich vor, du erhältst eine Kopie der Zeitung von morgen und finden heraus, 

wer die Weltmeisterschaft gewonnen hat. Angenomme, du wärst der einzige, der 

so weit im Voraus mit Sicherheit wusste, wie das Ergebnis aussehen würde. Was 

würdest du tun? Vielleicht würdest auch du, wie viele andere, diese 

außergewöhnliche Gelegenheit nutzen, um eine Wette abzuschließen und alles zu 

wetten, was du hättest, alles, was du bekommen könntest, und vielleicht alles, was 

du auf dieses sichere Ergebnis ausleihen könntest. Es kann auch ratsam sein, deine 

Familie und enge Freunde zu sagen, um sie an dieser einmaligen Gelegenheit 

teilhaben zu lassen. Warum nicht die gute Neuigkeit verbreiten? 

 

Diese Situation besteht heute tatsächlich und du hast die Möglichkeit, im Voraus 

zu wissen, wer das Spiel gewinnt. Die Bibel ist eine beglaubigte Kopie der 

Nachrichten von morgen und rate mal… Jesus hat gewonnen! Was bist du bereit, 

bei diesem bereits beendete Spiel zu wetten? 

 

Tagesgebet 

Lieber Herr, ich glaube, dass Du einen Plan hast, dass Du Erfolg haben wirst und 

dass ich eine Chance habe, daran teilzunehmen. Gib mir die Macht, ein Zeuge für 

das Wort der Wahrheit und den Sieg zu sein, der in Christus ist. 

 

Bibel für Heute 

Hebräer 4,3 Doch wir, die wir ihm vertrauen, werden zu der Ruhe gelangen, die 

Gott versprochen hat. Gott hat gesagt: »In meinem Zorn über ihren Unglauben 

habe ich geschworen: Niemals sollen sie in das verheißene Land kommen, nie die 

Ruhe finden, die ich ihnen geben wollte!« Und das sagte Gott, obwohl es diese 

Ruhe von allem Anfang an gab, als Gott die Welt geschaffen hatte. 

 

Römer 8,28 Das eine aber wissen wir: Wer Gott liebt, dem dient alles, was 

geschieht, zum Guten. Dies gilt für alle, die Gott nach seinem Plan und Willen zum 

neuen Leben erwählt hat. 

 



Jesaja 46,10 Noch bevor etwas seinen Anfang nimmt, weiß ich, wie es ausgeht; ich 

allein kündige an, was in der fernen Zukunft geschieht. Meine Pläne verwirkliche 

ich, und was mir gefällt, das führe ich aus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ein Augenblick der Gunst ist tausend Arbeitstage wert 

 

Nimm an, Gott wollte du über deine kühnsten Vorstellungen hinaus segnen. Wenn 

Er es wollte, könnte Er du veranlassen, ein Karte zu bekommen, dass dem Lotto 

gewinnt, oder vielleicht mit jemandem in einem Traum sprechen, um für dich zu 

werben. Überall in den heiligen Schriften finden wir, dass Gott die Menschen 

plötzlich für ihren größten Tag aufstellt und oft zu einer Zeit, zu der sie es am 

wenigsten erwarten. Dies war der Fall, als Joseph aus Gefängnis zu Pharao 

gebracht wurde, der ihn dann zum Herrscher über das ganze Land machte. 

Ähnliches passierte Daniel, der sich plötzlich in der Gunst der Könige des 

Imperiums befand. 

 

Im Neuen Testament segnete Jesus Petrus plötzlich mit einem außergewöhnlich 

großen Fischfang und setzte damit das Thema fort, dass ein Augenblick der Gunst 

Gottes tausend Tage unserer eigenen Arbeit wert ist. Beginne, an die Gunst Gottes 

zu glauben, darauf zu vertrauen und dich auf die Gunst Gottes zu verlassen, um 

dich zu fördern und deine Bedürfnisse zu befriedigen. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, Du hast mir Deine Gunst erwiesen und mir jeden irdische und 

geistlichen Segen im Überfluss gegeben. Öffne mir die notwendigen Türen und 

bringe mich an meinen größten Lage, um Deinem Willen zu dienen. 

 

Bibel für Heute 

Psalm 75,6-7 Ja, hört auf zu prahlen und lasst ab von eurem Stolz! Tragt eure Nase 

nicht so hoch! Wahre Größe kann kein Mensch verleihen – ganz gleich, woher er 

kommt! 

 

Sprüche 3,3-4 An Güte und Treue soll es dir niemals fehlen. Trage sie wie eine 

Kette um deinen Hals, ja, schreibe sie dir tief in dein Herz! So wirst du 

Freundschaft und Ansehen bei Gott und Menschen finden. 

 

Sprüche 18,22 Wer eine Frau gefunden hat, der hat es gut; es ist ein Zeichen der 

Güte des Herrn. 

 



Manchmal müssen wir eine Sache vollständig loslassen, bevor wir eine andere 

vollständig ergreifen können 

 

Als kleiner Junge ging ich in einen Zirkus und war fasziniert von den 

Trapezkünstlern, die hoch über dem Boden von einem Querbalken zum anderen 

schwingen. Ich beobachtete, wie sie ihre Kunstflug machten, Saltos drehten, sich in 

der Luft drehten, einander mit gefalteten Händen auffangen, nur um dann anmutig 

auf die stationären Plattformen an jedem Ende losgelassen zu werden. Im Laufe 

der Jahre habe ich lange über die Lebensprinzipien nachgedacht, die ich beim 

Nachdenken über diese Darsteller gesammelt habe. Ihr Erfolg erforderte, dass sie 

eines vollständig loslassen, um das andere fest im Griff zu haben. Ein Großteil des 

Lebens funktioniert nach dem gleichen Prinzip. Das Festhalten oder halbes 

Festhalten an der Vergangenheit, selbst mit all ihren Vorteilen, kann manchmal 

dazu führen, dass wir die Zukunft, die Gott uns anbietet, nicht vollständig 

festhalten können. Es kann schwierig sein, einige vergangene Erfahrungen 

loszulassen, aber es ist oft schwieriger, diese Erfahrungen mit dir durchs Leben zu 

ziehen, sodass sie deinen Fortschritt beeinträchtigen können. Wenn es dir also 

schwer fällt, loszulassen, bitte Gott um Hilfe und engagiere dich wieder voll im 

Leben. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, bitte hilf mir, meine Vergangenheit in die richtige Perspektive zu 

rücken und die Dinge loszulassen, die mich daran hindern, in meinem Leben und 

Deinem Willen weiterzumachen. Danke, mein Herr. Amen. 

 

Bibel für Heute 

Jesaja 43,18-19 Doch ich sage euch: Hängt nicht wehmütig diesen Wundern nach! 

Bleibt nicht bei der Vergangenheit stehen! Schaut nach vorne, denn ich will etwas 

Neues tun! Es hat schon begonnen, habt ihr es noch nicht gemerkt? Durch die 

Wüste will ich eine Straße bauen, Flüsse sollen in der öden Gegend fließen. 

 

Philipper 3,13-14 Wie gesagt, meine lieben Brüder und Schwestern, ich weiß 

genau: Noch bin ich nicht am Ziel angekommen. Aber eins steht fest: Ich will 

vergessen, was hinter mir liegt, und schaue nur noch auf das Ziel vor mir. Mit aller 



Kraft laufe ich darauf zu, um den Siegespreis zu gewinnen, das Leben in Gottes 

Herrlichkeit. Denn dazu hat uns Gott durch Jesus Christus berufen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Wir sind oft nicht bereit zu hören, was wir nicht bereit zu tun sind 

 

Oft kommen Leute zu mir in der Hoffnung, dass ich ihnen helfen kann, ein 

Problem des Lebens zu lösen. Andere suchen oft meinen Rat, um ihnen bei ihrer 

Arbeit, ihren Finanzen, ihrer Ehe und anderen Beziehungen zu helfen. In seltenen 

Fällen stelle ich fest, dass einige Leute sich bereits entschieden haben, welche 

Beratung sie in Anspruch folgen und welche nicht. Ich habe sehr wenig Erfolg, 

wenn ich jemandem helfen werde, der die Tür zu wirksame Hilfe bereits 

verschlossen hat, nur weil er es nicht bereit zu tun ist. Wir sind oft nicht bereit zu 

hören, was wir nicht bereit zu tun sind. 

 

Stell dich die Frage: „Bin ich dem Wort Gottes oder dem göttlichen Rat gegenüber 

verschlossen, ganz gleich, was er verlangt?“ Welches Rat möchtest du nicht hören? 

Ich rate dir, lehne deine einzige Hoffnung auf Hilfe nicht ab, höre das Wort des 

Herrn und tue Buße. 

 

Tagesgebet 

Lieber himmlischer Vater, öffne meinen Geist für Dein Wort, Deinen Willen und 

Deinen Weg. Fordere mich mit göttlichem Rat heraus, damit ich Du bei allem, was 

ich tue, erwähle. 

 

Bibel für Heute 

Johannes 6,60 Viele von denen, die ihm bisher gefolgt waren, hörten es und 

sagten: »Das ist eine Zumutung! Wer will sich so etwas anhören?« 

 

Matthäus 19,21-22 Jesus antwortete: »Wenn du vollkommen sein willst, dann geh, 

verkaufe alles, was du hast, und gib das Geld den Armen. Damit wirst du im 

Himmel einen Reichtum gewinnen, der niemals verloren geht. Und dann komm 

und folge mir nach!« Als der junge Mann das hörte, ging er traurig weg, denn er 

besaß ein großes Vermögen. 

 

 

 

 

 



Unsere Botschaft richtet sich nicht in erster Linie an diejenigen, die nicht 

glauben wollen, sondern an diejenigen, die glauben wollen und sich nicht sicher 

sind, was sie glauben sollen 

 

Evangelisation ist zum größten Teil ein nicht-konfrontativer Dienst. Wir sind 

aufgerufen, die gereiften Früchte mit vorsichtiger Berührung und liebevollem 

Ziehen zu ernten, damit das Zeitpunkt Gottes die Seelen vom Weinstock in unsere 

Hände fallen lässt. Wenn wir Seelen finden, die nicht für die Ernte bereit sind, sind 

wir aufgerufen, den Boden anzubauen, die Saat zu gießen und die Pflanze zu 

düngen, wobei wir darauf zu achten sind, die unreifen Früchte nicht zu 

zerquetschen. Die Analogie, die Gott für die Seelenernte gegeben hat, macht uns 

verantwortlich, gute Verwalter in den Bereichen des Dienstes Gottes zu sein. 

Niemand hat die Macht, ein Feld zu missachten, die Saat auszureißen oder die 

Ernte zu beschädigen. Wenn wir einer Person begegnen, deren Herz nicht darauf 

vorbereitet ist, Christus anzunehmen, sollten wir darauf achten, dass diese Person 

die gute Erfahrung macht, von einem liebevollen Diener bezeugt worden zu sein, 

der nur ein Weingärtner für den Meister ist. Unsere Botschaft richtet sich nicht in 

erster Linie an diejenigen, die nicht glauben wollen, sondern an diejenigen, die 

glauben wollen und sich nicht sicher sind, was sie glauben sollen. 

 

Tagesgebet 

Vater, ich bete für mich und andere Arbeiter auf Deinem Feld. Gib uns die 

Weisheit, die Gnade, die Geduld und das Geschick, um jede Frucht mit der Liebe 

und Fürsorge unseres himmlischen Vaters zu bringen. Hilf uns allen, gütig und 

rücksichtsvoll zu sein und daran zu denken, dass wir einst Sünder waren und jetzt 

gerettet sind. 

 

Bibel für Heute 

Johannes 4,35-37 Habt ihr nicht selbst gesagt: ›Es dauert noch vier Monate, dann 

beginnt die Ernte‹? Ich dagegen sage euch: Macht doch eure Augen auf und seht 

euch die Felder an! Das Getreide ist schon reif für die Ernte. Wer sie einbringt, 

bekommt schon jetzt seinen Lohn und sammelt Frucht für das ewige Leben. Beide 

sollen sich über die Ernte freuen: wer gesät hat und wer die Ernte einbringt. Hier 

trifft das Sprichwort zu: ›Einer sät, der andere erntet.‹ 

 



Lukas 10,2-3 Er sagte zu ihnen: »Die Ernte ist groß, aber es gibt nur wenige 

Arbeiter. Darum bittet den Herrn, dass er noch mehr Arbeiter aussendet, die seine 

Ernte einbringen. Geht nun und denkt daran: Ich schicke euch wie Lämmer mitten 

unter die Wölfe.« 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Meistens liegt der erste Schritt bei dir 

 

Es ist vollbracht! Am Kreuz von Golgatha hat Gott das Recht erworben, dir jeden 

geistlichen und irdischen Segen und Nutzen zugänglich zu machen. Gott breitete 

seine Gnade auf die ganze Menschheit aus und sorgte durch diese Gnade für alle 

unsere Bedürfnisse. Wenn Jesus am Kreuz dafür bezahlt hat, durch seiner Wunden, 

von dieser Welt abgelehnt zu werden, dann gehört es dir. Im Grunde ist alles, was 

Gott tun kann, bereits getan. Jetzt sind sie an der Reihe. 

 

Genau wie die Witwe in 1. Könige 17, die bereits von Gott befohlen worden war, 

den Propheten Elia zu unterstützen, waren Gottes Wille und Vorkehrungen 

vorhanden, und um an diese Vorkehrungen zu gelangen, musste sie den ersten 

Schritt tun. „Backe mir zuerst einen Fladenbrot“, war der Rat Elias, „und Gott wird 

versorgen.“ Vielleicht erfordert deine Erlösung, dass du jetzt den ersten Schritt 

tust. 

 

Tagesgebet 

Gott, ich entscheide mich, nicht herumzusitzen und darauf zu warten, dass Du zu 

meiner Rettung kommst. Mir ist klar, dass Du mich bereits in Christus gerettet hast 

und jetzt bin ich an der Reihe, Deine Versorgung zu nutzen. Zeige mir meinen 

ersten Schritt. 

 

Bibel für Heute 

1. Könige 17,13-16 Elia tröstete sie: »Hab keine Angst, so weit wird es nicht 

kommen! Geh nur und tu, was du dir vorgenommen hast! Aber back zuerst für 

mich ein kleines Fladenbrot und bring es mir heraus! Nachher kannst du für dich 

und deinen Sohn etwas zubereiten. Denn der Herr, der Gott Israels, verspricht dir: 

Das Mehl in deinem Topf soll nicht ausgehen und das Öl in deinem Krug nicht 

weniger werden, bis ich, der Herr, es wieder regnen lasse.« Die Frau ging nach 

Hause und tat, was Elia ihr gesagt hatte, und tatsächlich hatten Elia, die Frau und 

ihr Sohn Tag für Tag genug zu essen. Mehl und Öl gingen nicht aus, genau wie der 

Herr es durch Elia angekündigt hatte. 

 

 

 



 

Wer zum Teufel bist du? 

 

Wir müssen Jesus kennen und nicht nur über ihn wissen. Unsere persönliche 

Beziehung zu Jesus lässt uns ein Spiegelbild seiner Herrlichkeit sein und macht 

uns daher zum Licht der Welt. Die heilige Schrift erklärt, dass wir inmitten der 

Dunkelheit wie Sterne in der Nacht leuchten, nicht nur die Menschen dieser Welt 

unser Licht sehen und Gott verherrlichen, sondern auch die Geister in dieser Welt 

können leicht unseren Gerechtigkeit und die Realität unserer Beziehung zu Jesus 

bestimmen. 

 

Beispiel: Der Bericht in Apostelgeschichte 19, in dem sieben Männer, Söhne des 

oberste jüdische Priesters, die Paulus Jesus predigen hörten, beschlossen, einen 

bösen Geist aus einem Mann auszutreiben, den sie in die Enge getrieben hatten. 

Der böse Geist antwortete ihnen und sagte: „Jesus kenne ich und Paulus auch. 

Aber wer seid ihr?" Über Jesus zu wissen bedeutet nicht, ihn zu kennen, und wenn 

du ihn nicht kennst, wissen es andere. Also, wer zum Teufel bist du? 

 

Tagesgebet 

Himmlischer Vater, ich möchte Dich und Deinen Sohn so tief kennen, dass mein 

Licht vor den Menschen scheint und böse Geister in meiner Gegenwart zittern. 

Deshalb bereue ich meine Sünde und werde von aller Ungerechtigkeit gereinigt 

und erhalte deine Macht, ein Vorbild des Evangeliums zu sein. 

 

Bibel für Heute 

Apostelgeschichte 19,15-16 Doch der Dämon verhöhnte sie: »Jesus kenne ich und 

Paulus auch. Aber wer seid ihr?« Dann stürzte sich der Besessene auf sie, warf sie 

zu Boden und überwältigte sie, so dass sie schließlich alle nackt und verwundet aus 

dem Haus fliehen mussten. 

 

 

 

 

 

 



 

Ablehne nicht ewigen Leben an Stelle von andere 

 

Stell dich vor, deine Mutter oder dein Bruder oder ein enger Freund besuchten dir 

zu Hause, während du Besorgungen machten. Angenommen, ein Auto hält vor 

deinem Haus und einige gut gekleidete Anwälte kommen mit großartigen 

Neuigkeiten an deine Tür ... Du wurdest im Testament eines sehr reichen Mannes 

genannt, der gestorben ist und dir Milliarden von Dollar hinterlassen hat. Überlege, 

wie du dich fühlen und welche nachhaltige Wirkung es haben würde, wenn jemand 

bei dir zu Hause denken würde, dass du an solchen guten Nachrichten nicht 

interessiert wärst und sich daher entscheiden würden, dir nicht von deinem 

Erbschaft zu erzählen. Du könntest Wochen, Monate, Jahre oder vielleicht ein 

Leben lang gehen und es nie selbst herausfinden. Dies scheint unvorstellbar, aber 

es passiert jeden Tag, wenn Menschen die Frohe Botschaft des Evangeliums von 

Jesus Christus vorenthalten, sich entscheiden, anderen nicht von ihrem Erbschaft 

zu erzählen, und aus irgendeinem Grund denken, dass sie nicht daran interessiert 

sind. Ablehne niemals ewigen Leben für andere. 

 

Tagesgebet 

Lieber Vater im Himmel, ich möchte den Menschen auf der ganzen Welt die Frohe 

Botschaft überbringen. Gib mir die Vision zu glauben, dass niemand die Frohe 

Botschaft seines Erbschafts verweigern möchte. Ich werde niemals der Erlösung 

andere ablehnen. Amen. 

 

Bibel für Heute 

Hebräer 9,16-17 Beim neuen Bund ist es wie bei einem Testament: Ein Testament 

wird erst eröffnet, wenn der Tod seines Verfassers nachgewiesen ist. Solange er 

lebt, ist es ohne jede Rechtskraft. Erst durch seinen Tod wird es gültig. 

 

Römer 8,17 Als seine Kinder aber sind wir – gemeinsam mit Christus – auch seine 

Erben. Und leiden wir jetzt mit Christus, werden wir einmal auch seine 

Herrlichkeit mit ihm teilen. 

 

Römer 10,14 Wie aber sollen die Menschen zu Gott rufen, wenn sie nicht an ihn 

glauben? Wie sollen sie zum Glauben an ihn finden, wenn sie nie von ihm gehört 



haben? Und wie können sie von ihm hören, wenn ihnen niemand Gottes Botschaft 

verkündet? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Erwäge die Träume anderer Menschen nicht gegen deine Unwissenheit 

 

Ich erkenne mich, dass jede Meinung, die wir haben, auf nichts anderem basiert als 

auf der begrenzten Menge an Informationen, die wir zu diesem bestimmten 

Zeitpunkt zu diesem Thema haben. Es gibt keine Möglichkeit, dass wir alles über 

alles wissen können. Wenn wir die Träume, Leistungen, Fähigkeiten, Weisheiten, 

Taten oder den Wert anderer Menschen beurteilen, tun wir dies aus einer sehr 

begrenzten Perspektive. Wenn wir nicht schon alles wissen, sind wir bereit, um 

etwas zu lernen, und oft lernen wir, dass unsere Meinung nicht so richtig war, wie 

wir sie uns vorgestellt haben. Dies ist ein Grund, warum der erste Eindruck so 

irreführend sein kann. Ich habe oft gesagt, dass wir geduldig genug sein sollten, 

um mit jemand lange genug zu bleiben, um mindestens einmal zufrieden zu sein, 

mindestens einmal unzufrieden zu sein, und dann für eine weitere Zeit, bevor wir 

entscheiden, ob wir einen wahren Freund gefunden haben oder nicht. Urteile nicht 

zu schnell. 

 

Tagesgebet 

Lieber Gott, vergib mir, dass ich andere verurteile und sie nur auf das beschränke, 

was ich derzeit über sie glaube. Gib mir die Gnade, geduldig zu sein und zu 

erlaube Deinem Heiligen Geist, die Gesichtspunkt des Himmels zu offenbaren. 

 

Bibel für Heute 

Johannes 7,24 Richtet nicht nach dem äußeren Schein, sondern urteilt gerecht! 

 

Lukas 6,37 Urteilt nicht über andere, dann wird Gott euch auch nicht verurteilen! 

Richtet keinen Menschen, dann werdet auch ihr nicht gerichtet werden! Wenn ihr 

vergebt, dann wird auch euch vergeben. 

 

Matthäus 7,1-2 Urteilt nicht über andere, damit Gott euch nicht verurteilt. Denn so 

wie ihr jetzt andere richtet, werdet auch ihr gerichtet werden. Und mit dem 

Maßstab, den ihr an andere anlegt, werdet ihr selbst gemessen werden. 

 

 

 

 



Bete im Glauben, nicht nur gegen Probleme 

 

Anstatt deinem Gott zu sagen, wie groß deine Probleme sind, erwäge, deinen 

Problemen zu sagen, wie groß dein Gott ist. Für viele Menschen ist Gebetszeit 

gleich Beschwerdezeit. Sie gehen zum Gebet immer mit einer Liste von 

Beschwerden, die sie gegen das Leben, Schwierigkeiten in Beziehungen oder in 

Finanzen haben. Sie verbringen ihre Zeit damit, Gott alles über ihre Probleme zu 

erzählen, anstatt Sein Wort zu nehmen und ihrem Glauben im Gebet eine Stimme 

zu geben. 

 

Das 4. Buch von Mose, Kapitel dreizehn und vierzehn, erzählt die Geschichte von 

zwölf Männern, die alle dasselbe sahen und ihren Gesichtspunkte gaben. Zehn 

dieser Männer sprachen nur über die Probleme, wohingegen zwei, Josua und 

Kaleb, im Glauben sprachen aus. Am Ende erklärte Gott, dass die Männer, die im 

Glauben gesprochen hatten, wurden das Gelobte Land sehen, und die Männer, die 

nur über die Probleme gesprochen hatten, wurden in der Wüste sterben. Wie betest 

du, im Glauben oder gegen Probleme? 

 

Tagesgebet 

Vater, ich möchte nicht wie diejenigen sein, die in ihrer Wüste sich beschwerten. 

Sie sind nie in den Frieden eingetreten, den Du versprochen hast. Erinnere mich 

vielmehr daran, Herr, meine Stimme im Gebet mit Glauben und Vertrauen zu 

erheben, dass sich deine Verheißungen in meinem Leben erfüllen werden. 

 

Bibel für Heute 

4. Mose 14,28 Darum richtet ihnen aus: Ich habe genau gehört, was ihr gesagt 

habt. Ich schwöre, so wahr ich lebe, dass ich euren Wunsch erfüllen werde! 

 

1. Korinther 10,10 Lehnt euch nicht gegen Gott auf, indem ihr ihm Vorwürfe 

macht. Das taten einige von ihnen, und Gott vernichtete sie durch seinen 

Todesengel. 

 

4. Mose 11,1 Die Israeliten waren wegen der Wanderung durch die Wüste 

unzufrieden und begannen, sich zu beklagen. Als der Herr das hörte, wurde er sehr 



zornig. Er ließ am Rand des Lagers ein Feuer ausbrechen, das Zelt um Zelt 

zerstörte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bedeutungen liegen nicht in der Worten, sondern in Redner. 

Lass nicht die Fachsprache der Wahrheit verschleiern. 

 

Worte sind ungenaue Mittel der Mitteilung. Wenn ich die Farbe Grün sagen würde, 

könnte man aus dieser einen Aussage nicht genau bestimmen, welche Farbe ich 

beschreiben wollte. Stelltest dich das Grün des Grases im Frühling oder das matte 

Grün einer Militäruniform vor? Wer könnte wissen, auf welchen ich mich bezöge 

oder ob es vielleicht sogar ein dritter Farbton wäre, den du überhaupt nicht für grün 

halten würdest? Um zu verstehen, was Menschen meinen, braucht es mehr als nur 

ihre Worte zu hören. Manchmal sagen Leute „Ich liebe dich“ oder „Ich hasse 

dich“, obwohl sie es wirklich nicht meinen, weil Bedeutungen nicht in Worten, 

sondern in Redner liegen. Um die Worte zu verstehen, müssen wir der Einzelner 

kennen. Auf diesem Grund ist es wichtig, dass wir durch Seinen Sohn Jesus eine 

persönliche Beziehung zu Gott haben, damit wir Ihn in der Gemeinschaft des 

Geistes kennen und sein Wort besser verstehen können. 

 

Tagesgebet 

Vater, ich möchte Dich in Wort und Geist kennenlernen. Enthülle dich mir und gib 

mir ein besseres Verständnis für die Absicht und nicht nur den Buchstaben deines 

Wortes. 

 

Bibel für Heute 

2. Korinther 3,6 Nur durch ihn können wir die rettende Botschaft verkünden, den 

neuen Bund, den Gott mit uns Menschen geschlossen hat. Dieser Bund ist nicht 

mehr vom geschriebenen Gesetz bestimmt, sondern von Gottes Geist. Denn der 

Buchstabe des Gesetzes tötet, Gottes Geist aber schenkt Leben. 

 

Epheser 5,17 Seid nicht verbohrt; sondern begreift, was der Herr von euch will! 

 

Philipper 3,10 Um Christus allein geht es mir. Ihn will ich immer besser kennen 

lernen: Ich will die Kraft seiner Auferstehung erfahren, aber auch seine Leiden 

möchte ich mit ihm teilen und mein Leben ganz für Gott aufgeben, so wie es Jesus 

am Kreuz getan hat. 

 

 



Wir sind nicht beeindruckt, wie viel die Lehrer unserer Kinder wissen, sondern 

wie viel unser Kind von ihnen lernt 

 

Erstklässler sind nicht dumm. Es ist nicht so, dass Lehrer der ersten Klasse keine 

fortgeschrittenen Kenntnisse von Mathematik haben, sondern dass sie hoffentlich 

die gesunde Vernunft haben, nicht zu versuchen, Erstklässler in fortgeschrittener 

Mathematik zu unterrichten. Wir erwarten, dass Lehrer mehr wissen als unsere 

Kinder, aber wir erwarten nicht, dass unsere Kinder ihre Klassenzimmer nur mit 

dem Wissen verlassen, dass ihr Lehrer großartig ist und so viel mehr weiß als sie 

selbst. Wir erwarten von unseren Kindern, dass sie mehr als dies lernen ... Gott 

erwartet es auch. Gott erwartet von seinen Lehrern und Predigern, dass sie mehr 

wissen als seine neugeborenen Kinder. Auch er ist enttäuscht, als seine Kinder nur 

erfahren haben, dass irgendein Prediger oder Sonntagsschullehrer großartig ist und 

mehr weiß als sie. Überlege heute, was andere von dir lernen. Ist es das, was sie 

brauchen, oder ist es das, was du brauchst? 

 

Tagesgebet 

Lieber Herr, ich möchte mein Leben verändern, nicht meinen eigenen Ruf 

begründen, sondern Dein Reich im Leben derer aufbauen, die auf mich hören. Gib 

mir Weisheit, Herr, Dein Wort so zu lehren, dass andere es verstehen und dadurch 

wachsen können. Amen 

 

Bibel für Heute 

1. Korinther 14,19 In der Gemeinde aber will ich lieber fünf verständliche Worte 

reden, damit ich die Zuhörer unterweisen kann, als zehntausend Worte in einer 

Sprache, die keiner versteht. 

 

1. Petrus 2,2 Wie ein neugeborenes Kind nach Milch schreit, so sollt ihr nach der 

unverfälschten Lehre unseres Glaubens verlangen. Dann werdet ihr im Glauben 

wachsen und das Ziel, eure endgültige Rettung, erreichen. 

 

1. Korinther 9,22 Wenn ich mit Menschen zu tun habe, die arm und rechtlos sind, 

dann begebe ich mich mit ihnen auf eine Stufe, um sie für Christus zu gewinnen. 

Ich möchte mich allen gleichstellen, um auf jede erdenkliche Weise wenigstens 

einige Menschen zu retten. 



Zeichen sind für Ungläubige 

 

Wir haben Zeichen wie „Keep off the Grass“, „Do Not Enter“ oder „Danger“ 

aufgestellt, um Menschen zu informieren, die es einfach nicht wissen. Zeichen 

werden auch verwendet, um Menschen an Dinge zu erinnern, die sie tun oder nicht 

tun sollten. Als der Apostel Paulus der Gemeinde in Korinth sagte, sind die 

Zungenrede ein Zeichen, nicht für diejenigen, die glauben, sondern für diejenigen, 

die nicht glauben, ermutigte er die Gläubigen seiner Zeit, sich nicht zu schämen, 

mit dem Heiligen Geist erfüllt zu sein. Sollten wir auch nicht. 

 

Es gibt viele Veränderungen, die in unser Leben eintreten sollen, wenn wir 

wiedergeboren sind und lebendige Beispiele für Gottes Wort werden. Diese 

Veränderungen unterscheiden uns von anderen, die Jesus vielleicht noch nicht 

kennen, und sogar von denen, die Ihn kennen, aber an die Beziehung erinnert 

werden müssen, zu der sie sich verpflichtet haben. Ungläubige werden betroffen 

sein, wenn du dein Leben für Jesus, wie Salz und Licht für eine verlorene und 

verletzte Welt leben. 

 

Tagesgebet 

Himmlischer Vater, ich entscheide mich dafür, mich des Evangeliums von Jesus 

Christus und des Zeugnisses, das ich in dir habe, nicht zu schämen. Danke, dass 

Du mein Leben verändert und mir hilfst, als Zeuge Deines Wortes zu leben. 

 

Bibel für Heute 

1. Korinther 14,22 Das Reden in unbekannten Sprachen ist also ein Zeichen 

Gottes, allerdings nicht für die Gläubigen; es ist vielmehr ein Zeichen des Gerichts 

für die Ungläubigen. Beim prophetischen Reden in Gottes Auftrag dagegen ist es 

umgekehrt: Es gilt nicht den Ungläubigen, sondern den Gläubigen. Daran wird 

deutlich, dass Gott in seiner Gemeinde gegenwärtig ist. 

 

Römer 1,16 Ich schäme mich nicht für die rettende Botschaft. Denn sie ist eine 

Kraft Gottes, die alle befreit, die darauf vertrauen; zuerst die Juden, aber auch alle 

anderen Menschen. 

 



Matthäus 5,13 Ihr seid für die Welt wie Salz. Wenn das Salz aber fade geworden 

ist, wodurch soll es seine Würzkraft wiedergewinnen? Es ist nutzlos geworden, 

man schüttet es weg, und die Leute treten darauf herum. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Es gibt kein Problem, das so groß ist, dass du es nicht überleben, überdauern 

oder es übertreffen kannst 

 

Es gibt kein Problem, das so groß ist, dass du es nicht überleben, überdauern oder 

übertreffen halten kannst, wenn du nur auf die richtige Straße kommst und auf 

dieser Straße bleibst, bis du dort bist, wo du sein möchtest. Fehlentscheidungen 

und kostspielige Fehler sind Teil der Erfahrung. Die Geschichte deines Lebens ist 

noch nicht vollständig geschrieben und jeden Tag haben wir die Gelegenheit, ein 

neues Kapitel zu beginnen… es ist deine Entscheidung. 

 

Ich fordere dich jetzt auf, zu entscheiden, dass du einen neuen Tag haben wirst. 

Lass die Vergangenheit zusammen mit deinen Misserfolgen und deinen Erfolgen 

hinter sich. Bitte Gott, dir einen neuen Ausblick für deine Zukunft zu geben und 

die notwendigen Schritte zu unternehmen, um deinem Schicksal jeden Tag näher 

zu kommen. 

 

Tagesgebet 

Lieber Vater im Himmel, zeige mir heute den richtigen Weg und gib mir eine neue 

Vision für meine Zukunft. Bring mich von dort, wo ich bin, zu meinem größten 

Tag, damit ich Deinen ganzen Willen erfüllen kann. Ich lasse mein Gestern los und 

mache den nächsten Schritt mit Deinen Willen. 

 

Bibel für Heute 

Jeremia 29,11 Denn ich allein weiß, was ich mit euch vorhabe: Ich, der Herr, habe 

Frieden für euch im Sinn und will euch aus dem Leid befreien. Ich gebe euch 

wieder Zukunft und Hoffnung. Mein Wort gilt! 

 

Josua 24,15 Wenn es euch aber nicht gefällt, dem Herrn zu dienen, dann 

entscheidet euch heute, wem ihr gehören wollt: den Göttern, die eure Vorfahren 

jenseits des Euphrat verehrt haben, oder den Göttern der Amoriter, in deren Land 

ihr lebt. Ich aber und meine Familie, wir wollen dem Herrn dienen. 

 

Philipper 3,14 Mit aller Kraft laufe ich darauf zu, um den Siegespreis zu gewinnen, 

das Leben in Gottes Herrlichkeit. Denn dazu hat uns Gott durch Jesus Christus 

berufen. 



Dein Erfolg könnte das direkte Ergebnis davon sein, ob du den Verlauf ertragen 

kannst oder nicht 

 

Das Leben ist ein Verlauf und oft eine Reise mit unerwarteten Umstände, und 

Erfolg im Leben ist mehr als ein Ziel mit nur einem Bedingung. Biblische Figure 

werden unsere Glaubenshelden, indem sie nicht zulassen, dass Enttäuschungen sie 

dauerhaft von ihrem Streben abbringen. Immer wieder hatte David auf seinem 

Weg zum Thron Schwierigkeiten, auch Joseph stieß auf viele Schwierigkeiten 

zwischen dem Haus seines Vaters und dem Palast Pharao. Dies ist nur natürlich. 

 

David erklärte, dass ein Gerechter siebenmal fällt und doch steht wieder auf. Der 

Gerechter muß viel Leiden, aber den Herr hilft ihm aus dem allem. Diese Schriften 

sprechen uns den Vorteil an, ständig daran zu glauben, Gottes Willen zu erfüllen. 

Das Leben ist ein Erfahrung, Erfolg bedeutet mehr als ein Ziel mit nur einem 

Bedingung zu haben, und dein Erfolg könnte das direkte Ergebnis davon sein, ob 

du den Erfahrung ertragen oder nicht. 

 

Tagesgebet 

Vater, ich bin entschlossen, mich an Deine Arbeit zu schicken und nicht aufgrund 

von Widrigkeiten und/oder Enttäuschungen müde oder ohnmächtig zu werden. Gib 

mir die Kraft, mich zu behaupten und Deinen Willen um jeden Preis zu erfüllen. 

 

Bibel für Heute 

1. Mose 45,7 Gott hat mich euch vorausgesandt, damit ihr mit euren Familien am 

Leben bleibt. Denn er will ein großes Volk aus euren Nachkommen entstehen 

lassen. 

 

Sprüche 24,10 Wenn du schwach und mutlos bist, sobald du unter Druck gerätst, 

dann bist du es auch sonst! 

 

Sprüche 24,16 Denn der Aufrichtige mag zwar vom Unglück verfolgt werden, aber 

er steht immer wieder auf. Der Gottlose dagegen kommt darin um. 


